

Renta 2014, me sale la declaración a pagar y no tengo dinero ¿Qué opciones tengo?

Escrito por PreguntasFrecuentes - 08/06/2015 09:43

Ya estamos en plena campaña de la renta del ejercicio 2014, y muchos contribuyentes ya han visto que su declaración sale a pagar, pero por desgracia no tienen dinero para afrontar este gasto extraordinario.

Pero tranquilos, existen varias vías para poder pagar o aplazar o fraccionar el pago de la misma que la propia Agencia Tributaria pone a disposición de todos los contribuyentes.

Leer más en:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2015/06/08/renta-2014-me-sale-la-declaracion-a-pagar-y-no-tengo-dinero-que-opciones-tengo/>

Salu2
